

Aujourd'hui, nous sommes le samedi 24 janvier et nous fêtons saint François de Sales, évêque et docteur de l'Eglise. Avec sainte Jeanne de Chantal, il fonda l'ordre de la Visitation.

Après avoir tourné tout mon être vers le Seigneur et l'avoir exprimé de tout mon corps ... (court temps de silence) ... je me dispose à entrer en état d'affection aimante, demandant à Dieu la grâce d'être entièrement disposé à le servir et le louer.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "L'Homme ne vit pas seulement de pain", par les sœurs du monastère de Beaufort.

R/ L'Homme ne vit pas seulement de pain  
Mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu

1. Au jardin des origines, l'homme a préféré le mensonge à la vérité,  
Il a rompu la communion, mangé sa propre condamnation.

2. Conduis par l'esprit au désert, Jésus repousse les tentations,  
Le coeur libre et ?, il reçoit tout de la main du Père.

3. Adam, où es tu ? Voici le nouvel Adam, Jésus, l'homme-Dieu  
Il nous ouvre au désert, le vrai chemin de liberté

4. Dans le jeûne et les larmes, il commence l'exode et combat les idoles. Sa nourriture est son désir,  
la volonté du Père qui l'a renvoyé

La lecture de ce jour est tirée de l'Évangile selon saint Marc au chapitre 3.

En ce temps-là, Jésus revint à la maison, où de nouveau la foule se rassembla, si bien qu'il n'était même pas possible de manger. Les gens de chez lui, l'apprenant, vinrent pour se saisir de lui, car ils affirmaient : « Il a perdu la tête. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1 . Dans un passage d'Évangile qui précède juste celui-ci, nous avons vu hier Jésus appeler ses douze apôtres, « Ceux qu'il voulait pour qu'ils soient avec lui et pour les envoyer proclamer la Bonne Nouvelle ». Je contemple le désir de Jésus et je contemple cette foule rassemblée. Quelle est la relation entre les deux ?

2 . « Il n'était même pas possible de manger ». De qui parle l'évangéliste : de Jésus, de la maisonnée, de la foule ? Et de quelle nourriture parle-t-il : corporelle ou spirituelle ? A mon avis, quelle pouvait être leur attente ? Et la mienne ?

3. Qui sont ces gens de chez lui ? Sa famille, des amis, des membres de sa communauté ou de son village ? Qu'ont-ils compris de sa mission ? Je vois Jésus envoyer ses apôtres proclamer le Bonne Nouvelle. Et lui, comment la proclame-t-il ? Et moi, dans mon quotidien, comment m'a-t-il donné mission de la proclamer ?

Je reste tournée de tout mon être vers le Seigneur et j'écoute à nouveau ce court passage.

Je poursuis ma prière en m'adressant directement au Seigneur avec amour et gratitude. Je le loue pour sa vie donnée, pour cette mission à laquelle il m'envoie jour après jour. Ou bien je lui demande pardon de ne pas croire en lui, en sa parole, en son amour pour moi.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen